

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. November 2015

# OV Offenburg: Jubilarehrung 2015

Am Donnerstag wurden unsere Jubilare des Ortsverbandes Offenburg im Jegerheim gefeiert. Klaus Schnebelt, 1. Vorsitzender, durfte sich bei insgesamt 102 Jubilaren für langjährige Gewerkschaftstreue bedanken. Stattliche 4.520 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit zur EVG brachten die Jubilare im Jahr 2015 zusammen. Schnebelt zeigte in seiner Rede die aktuelle Lage der DB in Offenburg auf.



Am Donnerstag wurden unsere Jubilare des Ortsverbandes Offenburg im Jegerheim gefeiert. Klaus Schnebelt, 1. Vorsitzender, durfte sich bei insgesamt 102 Jubilaren für langjährige Gewerkschaftstreue bedanken. Stattliche 4.520 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit zur EVG brachten die Jubilare im Jahr 2015 zusammen. Schnebelt zeigte in seiner Rede die aktuelle Lage der DB in Offenburg auf.

Erfreulicherweise konnte er mitteilen, dass die DB ca. 25 Millionen € in die Zukunftsfähigkeit des Güterbahnhofs investiert. „Dies ist eine klare Stärkung des Schienen-Güterverkehrs in Offenburg“, so Schnebelt.

Der EVG Geschäftsstellenleiter aus Karlsruhe, Walter Greiner, informierte über Neuigkeiten der Eisenbahn - und Verkehrsgewerkschaft und hielt die Festrede

zur Jubilarfeier.

Stadtrat Jess Haberer überbrachte Glückwünsche der Stadt Offenburg.

Helfried Stricker, Betreuer der Senioren, stellte das neue Programm 2016 vor.